

INGA ROMPIÓ LOS PRONÓSTICOS

LA LITUANA CILVINAITE SE PROCLAMÓ CAMPEONA DE LA VUELTA AL ARREBATAR EL LIDERATO A LA COLOMBIANA LORENA VARGAS



Fanny Tayver Marín

fannytayver@aldia.co.cr
@FannyT_aldia

LA SABANA

Bien dicen que no hay que llegar primero, sino que hay que saber llegar. Contra todos los pronósticos, la monarca de ruta de Lituania, Inga Cilvinaite, se proclamó ayer campeona de la Vuelta Femenina a Costa Rica 2013.

Lo hizo en una etapa que entre comillas era inofensiva. Un circuito planó de 73,6 kilómetros entre Pavas y La Sabana.

Sin embargo, como en el ciclismo no hay nada escrito, la historia del giro cambió.

Ahí Cilvinaite y su equipo, Pasta

Zara Cogeas, “aniquilaron” a la colombiana Lorena Vargas (Iscorp Inteligentsia Coffe Cycling), quien ayer amaneció de líder.

La lituana contó con la ayuda de la estadounidense Addysson Albershardt (Garrobo Texops), que movió la carrera al fugarse.

La norteamericana hizo que las demás tuvieran que perseguirla, y así el panorama se abrió para la lituana, quien ya había ganado la contrarreloj individual y también la etapa reina de la Vuelta el sábado, entre Heredia y Grecia.

“Estaba esperando a que Addysson sacara un minuto de ventaja. Conversé con mis compañeras, Evelyn García me dejó atacar, la fugada me esperó y trabajamos

juntas para sacar más de dos minutos sobre el pelotón”, comentó Inga Cilvinaite.

La quinta y última etapa de la Vuelta Femenina la firmó Addysson Albershardt, con un tiempo de 1:49:49 y a su rueda ingresó la pedalista lituana.

“Después de estar en el podio todos los días, lo mejor para mí fue ganar esta etapa y felicito a Costa Rica por invertir dinero en el ciclismo femenino, eso es lo que necesitamos a nivel mundial”, exteriorizó Albershardt.

La estadounidense, de 18 años de edad, también fue la campeona de la clasificación Sub 23 y en la general quedó a 35 segundos de la dueña del trofeo en forma de

Guaria Morada, Inga Cilvinaite.

El apartado de las metas volantes quedó en posesión de la lituana Edita Janeliute (Pasta Zara Cogeas) y la montaña fue otra conquista de Cilvinaite.

En cuanto a las costarricenses, la mejor fue Edith Guillén (Coopeservidores Giant), quien había ganado la Vuelta en 2010 y 2011.

Guillén se ubicó en el séptimo lugar, a 5:44 de Cilvinaite, mientras que Katherine Herrera (Avimil) se colocó en el peldaño 14 a 15:44.

La tercera mejor tica fue Adriana Rojas (Iscorp Inteligentsia), en el puesto 16, a 17:44, quien se prepara para correr los Juegos Centroamericanos en la modalidad de mountain bike.